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Em relação à infestação de mosquitos existente há muito tempo e às más 

condições de higiene ambiental nos terrenos abandonados em redor do Edifício 

Nam San, tenho as seguintes sugestões: 

 

1. Sugeria que, depois de limpar e remover as ervas daninhas e os objectos 

abandonados nesses terrenos, o Governo  considerasse pavimentá-los com 

cimento, para evitar o crescimento desenfreado de ervas daninhas e a 

infestação de mosquitos; 

2. Espero que o Governo possa usar efectivamente esses terrenos 

desaproveitados para responder às aspirações dos moradores. A população 

actual das Ilhas ultrapassou os 14 mil habitantes,  o aumento de residentes 

mais notável verificado no Centro da Taipa, onde a densidade demográfica tem 

aumentado de forma contínua, tornando as instalações existentes incapazes de 

atender à procura da população cada vez maior da Taipa. Como os terrenos 

desaproveitados totalizam mais de 20 mil metros quadrados, sugerimos que 

seja dada prioridade à construção de instalações de lazer e recreação 

temporárias, campos livres e parques de estacionamento temporários, etc; 

3. Podem ser considerados esses terrenos desaproveitados para a realização da 

próxima Feira temporária das Vésperas do Ano Novo Lunar ou de feiras 

temporárias durante os feriados do Natal, de acordo com o modelo da Feira de 

Artesanato do Tap Siac. Tal seria conveniente para os residentes das Ilhas 

comprarem artigos festivos do Ano Novo Lunar, aliviando o fluxo de pessoas 

e utilizando totalmente os recursos de terrenos não aproveitados; 

Os terrenos localizados nos lotes BT14 e BT14B da Rua de Viseu, na Taipa, 

por serem de área reduzida e próximos da Colina da Taipa Pequena, poderiam 

ser melhorados de forma contínua. Sugiro que os terrenos nas aproximidades, 

em conjugação com os recursos naturais da Colina da Taipa Pequena, possam ser 

utilizados na criação de parques para pessoas de diferentes grupos etários e 



 

classes sociais, fornecendo espaços diversificados para lazer e actividades para 

os residentes. Espero também que o Governo possa realizar mais estudos para 

um planeamento e uma disposição mais razoáveis dos terrenos recuperados, e 

estabelecer planos de uso de terrenos de curto, médio e longo prazos para 

melhorar gradualmente o ambiente daTaipa e elevar a qualidade de vida dos seus 

moradores. 


